
別記様式（第３条関係） 

開催記録 

名 称 令和３年度第２回町民参加推進会議 

開催日時 令和３年 11 月 26 日（金） 午前 10 時 00 分から午前 11 時 00 分まで 

開催場所 じげんプラザ ２階 206 会議室 

出席者 

学識経験者：会津短大教授 髙橋延昌（会長） 

公募委員：秋本尚恵（副会長）、阿部雄一郎、櫻井知子、小野光智、佐藤貴久子、

齋藤聡子、村山清二 ※欠席：渡部喜英子、奥山知子 

事務局：鈴木課長、猪俣課長補佐、鈴木係長、平田主査、若林主査  計 13 名 

議 題 
令和３年度町民参加手続き実施状況について 

町民参加手続きの推進に関する取り組みについて 

資料の名称 
⑴ 令和３年度町民参加手続き実施状況について 

⑵ 町民参加手続きの推進に関する取り組みについて 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

内容 

１ 開  会（省略） 

２ 会長挨拶（省略） 

３ 協議（座長：髙橋会長） 

（１）令和３年度町民参加手続き実施状況について 

【事務局より資料に基づき説明】 

① 会津美里町公共施設等総合管理計画の改訂 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

② 会津美里町本郷庁舎利活用基本計画の策定 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

 

 



③ 温泉施設等利活用調査検討事業 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）「手続きの選択理由」欄に町民懇談会の回数が予定より減った理由を記載した方が

よいのではないか。 

（事務局）そのように修正します。 

（会長）ほかに意見ありますか。 
（委員）なし。 
（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

④ 社会体育施設整理計画の策定 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）説明会の回数が目標より減ったのはなぜか。 

（事務局）当初は高田、本郷、新鶴それそれで１回ずつ開催する予定だったが、高田で全町 

民を対象に１回開催し、本郷で社会体育施設利用団体を対象に１回開催すること 

に変わったためです。 

（委員）開催回数を減らすことで、参加したかったのにできない人も出てくるかもしれない 

ので、その辺も考慮して実施してほしい。 

（会長）ほかに意見ありますか。 
（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

⑤ 会津美里町立小中学校適正規模・適正配置検討委員会 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

⑥ 会津美里町過疎地域持続的発展計画の策定 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）パブリックコメントの意見提出者はどのような提出方法だったのか。 

（事務局）１人はメールで、１人は直接持参です。 

（委員）メールで提出する人の中には、町の LINE から来る人もいるかもしれない。 

（委員）LINE は忙しい時でも確認しやすいので、とてもよいと思う。 

（会長）ほかに意見ありますか。 
（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

 

 



⑦ 会津美里町第４次男女共同参画推進まちづくり行動計画 

（会長）なにか意見ありますか。 

（委員）ちなみに男女共同参画についての内容だが、審議会の男女比はどのようになってい 

るのか。 

（事務局）男性４名、女性６名です。 

（会長）ほかに意見ありますか。 
（委員）なし。 

（会長）町民参加手続きの方法に異議なしとします。 

 

 

（２）町民参加手続きの推進に関する取り組みについて 

【事務局より資料に基づき説明】 

（会長）このことについて意見ありますか。 

（委員）LINE での周知はとてもいいことだと思う。さらなる改善として、LINE からホーム 

ページに飛ぶと、一気に文字が多くなり読みたくなくなってしまうので、概要版を 

作り、そこに飛ぶようにすれば、さらに見やすくなると思う。また、LINE に直接 

意見を書き込めるようになると、さらに便利になると思う。 

（会長）事務局で検討いただきたいと思います。 

（会長）ほかに意見ありますか。 
（委員）なし。 

 

 

４ その他 

 

 

５ 閉会 

 

以上、開催記録として報告します。 

 


